



Primera Feria de Salud de la CNS en Mizque



El jueves 13 de junio de 2024, la Administración Regional, Jefatura Médica Regional en coordinación con la Dirección de Medicina Familiar y Comunitaria junto al equipo multidisciplinario de salud y administrativo realizan la “Primera Feria de Salud de la CNS” en la localidad de Mizque, con el objetivo de prevención de enfermedades, promocionar estilos de vida saludables y los servicios que brinda la institución.





La Dra. Jenny Azero Meruvia, Directora de Medicina Familiar – Comunitaria, señaló que la Caja Nacional de Salud llegará al área rural con estas actividades educativas de proyección a la comunidad porque es importante fomentar una cultura de autocuidado de la salud de manera constante. Asimismo, tanto las autoridades de la Alcaldía de Mizque y como asistentes a esta Feria agradecieron a la institución por esta iniciativa.



La feria de salud fue todo un éxito, lo cual se vio reflejado con la masiva asistencia del personal de la alcaldía, magisterio y policía nacional que visitaron los diferentes stands donde realizaron: control de glicemia, presión arterial, peso, talla, vacunas contra el tétanos e influenza, además se abordaron temáticas sobre: fumigación, bajas médicas, asignaciones familiares, riesgos profesionales y afiliaciones. También se realizaron atenciones médicas y odontológicas en el Bus Medico Odontológico.

